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平成20年11月定例教育委員会会議録 

 
１．日 時 平成20年11月18日（火）午後２時40分～ 

 

２．場 所 市立公民館・中央地区公民館３階 講座室４ 

 

３．出席者 

  委員長 毛利 髙二  委員長職務代理者  坂田 忠義 

  委員  宮﨑 慶次  委員 川岸 靖代  教育長 永本 定芳 

 

４．事務局出席者 

教育次長兼教育総務部長 西田  寛    生涯学習部長   池阪 雄宏 

学校教育部長      樋口 利彦   生涯学習課長   鍋谷 佐和子 

総務課長        柿本 邦彦   スポーツ振興課長 元廣 秀晴 

学校管理課長      児嶋 英幸   郷土文化室長   近藤 利由 

学校教育課長      小池 俊一   図書館長     松田 周光 

人権教育課長      山下 信   総務課参事    須賀 俊介 

産業高等学校事務長   宮﨑 信男   総務課参事    金田 隆行     

 

開会 午後２時40分 

 

前回会議録について異議なく承認された。本会議録署名者に宮﨑委員を指名した。 

傍聴人１名。 

 
報告第80号 学校給食費の改定について 

○ 毛利委員長 

報告第80号 学校給食費の改定について、事務局から説明をお願いします。 

○ 柿本総務課長 

 岸和田市学校給食費検討委員会の検討結果に基づき、学校給食用物資を安定的に確保し、栄

養量や食品構成等、現行の学校給食の水準を維持するため、学校給食費を改定します。 

  学校給食費改定についての経緯、改定額、改定額設定の根拠、過去の改定状況、大阪府下市

町村の公立小学校の給食費改定の状況、改定時期、給食費改定の周知方法を説明する。 

  改定額は１人１食当り 15 円で、改定率は７．５パーセントとなります。改定時期は、平成

21年４月分から改定額を適用する予定です。 

○ 毛利委員長 
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  説明が終わりました。質疑、意見等がありましたら発言願います。 

○ 宮﨑委員 

  改定案には、今後の諸物価の動向など不確定要素が盛り込まれていないので、周知時にはそ

れらの含みをもたせた説明をお願いしたい。 

 

報告第81号 平成21年度主要施策事業の要求について 

○ 毛利委員長 

報告第81号 平成21年度主要施策事業の要求について、事務局から説明をお願いします。 

○ 柿本総務課長 

  平成 21 年度における新たな施策等の事業内容及び事業経費について、主要施策事業計画と

して予算主管部局へ要求書を提出します。 

  件数と要求額の内訳は、総務課２件で93,662千円、学校管理課12件で812,931千円、学校

教育課２件で6,195千円、人権教育課１件で6,955千円、生涯学習課４件で2,036千円、スポ

ーツ振興課５件で 151,230 千円、郷土文化室４件で 17,771 千円、図書館１件で 5,329 千円、

産業高等学校２件で49,826千円、合計33件で1,145,935千円の要求額となります。 

○ 毛利委員長 

  説明が終わりました。質疑、意見等がありましたら発言願います。 

○ 宮﨑委員 

  電波障害対策とは、具体的にどういうことか。 

○ 宮﨑産業高等学校事務長 

  昭和６０年と平成元年に産業高等学校東棟や第１体育館を建設したのが原因で周辺住宅に

電波障害が発生し、当時のアナログ対応で対策を講じたが、デジタルへの制度移行に伴い、ア

ナログで投資した金額から今まで支払った金額との差額を一括精算するようテレビ岸和田か

ら申し入れがあったものでございます。 

○ 西田教育次長兼教育総務部長  

  対応については、全庁的に対応するということになります。 

 

報告第82号 平成21年度入園 園児募集結果について 

報告第83号 城内小学校への寄付について 

報告第84号 「成人式」の開催について 

報告第85号 岸和田城天守閣次期展示について 

○ 毛利委員長 

報告第82号から報告第85号は、書面にて報告とします。 

 

○ 毛利委員長 

報告のその他で何かありますか。 
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（ なし ） 

次に、案件に入ります。 

議案第40号 五風荘及び五風荘庭園の文化財市指定について 

○ 毛利委員長 

議案第 40 号 五風荘及び五風荘庭園の文化財市指定について、事務局から説明をお願いし

ます。 

○ 近藤郷土文化室長 

  平成 20 年 10 月 30 日付で諮問した五風荘主屋他及び五風荘庭園の文化財市指定について、

10月31日に文化財保護審議会が開催され、別紙のとおり答申がありました。 

ついては、答申書により、五風荘主屋等の文化財市指定及び国の有形登録文化財解除の手続

きを行ないます。 

○ 毛利委員長 

説明が終わりました。質疑、意見等がありましたら発言願います。 

○ 永本教育長 

  現在の五風荘の姿を残していきたいというのが、指定についての一番の考え方です。 

○ 近藤郷土文化室長 

  文化財はそのままの形で残しなさいという流れがあったが、ここ 10 年ほど前からとにかく

活用しなさいということが言われだしてきています。文化財として残しながら活用していく、

その方が文化財にとっても良いというのが審議会の意見です。 

○ 坂田委員長職務代理者 

  例えば指定管理者が貸し館として利用していく場合、中身について若干の改修なりを加えて

いくことについては、許容の範囲内で許されるということですか。 

○ 近藤郷土文化室長 

  修理改修の場合は、現状変更の許可の対象になりますので、許可申請書をあげていただいて

審査するということになります。 

○ 宮﨑委員 

現在の指定管理者はどういう団体ですか。 

○ 近藤郷土文化室長 

  現在は、観光振興協会です。だんじり会館、岸和田城、五風荘をやっています。 

○ 西田教育次長兼教育総務部長 

  観光振興協会は今年度で終わりまして、来年度からは民間に公募をかけてやります。 

○ 池阪生涯学習部長 

  すでに市ホームページ、また新聞紙上でも掲載されましたが、がんこフードサービスが指定

管理者候補者であります。12月議会で議決されれば、商工観光課が協定を結び細部を詰めてい

く、その際に一定改修するということになれば、教育委員会として郷土文化室が市指定文化財

の基に関与していく、より安心を担保したというのが今回の趣旨です。 
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○ 毛利委員長 

他にないようですので、本件について、原案のとおり承認することにご異議ございませんか。 

（ 異議なし ） 

○ 毛利委員長 

ご異議がないようですので承認します。 

 

議案第41号 岸和田市文化財保護審議会委員の委嘱について 

○ 毛利委員長 

議案第 41 号 岸和田市文化財保護審議会委員の委嘱について、事務局から説明をお願いし

ます。 

○ 近藤郷土文化室長 

文化財保護審議会委員の任期満了に伴い、岸和田市文化財保護条例第 43 条第２項の規定に

基づき、別紙のとおり岸和田市文化財保護審議会委員９名を委嘱します。委嘱の期間は、平成

20年12月１日から平成22年11月30日です。 

○ 毛利委員長 

説明が終わりました。質疑、意見等がありましたら発言願います。 

（ なし ） 

○ 毛利委員長 

ないようですので、本件について、原案のとおり承認することにご異議ございませんか。 

（ 異議なし ） 

○ 毛利委員長 

ご異議がないようですので承認します。 

 

議案第42号 岸和田市教育委員会の点検・評価 報告書について 

○ 毛利委員長 

議案第 42 号 岸和田市教育委員会の点検・評価 報告書について、事務局から説明をお願

いします。 

○ 柿本総務課長 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第27条第 1項の規定により、教育に関する事務

の管理及び執行の状況に関する点検及び評価の結果に関する報告書を作成し、市議会に提出す

るとともに公表するものです。 

  報告書に基づき、点検・評価制度の概要、本市教育委員会の点検・評価の手法、点検・評価

シートの見方、点検・評価シートによる点検・評価結果、評価委員会委員からいただいた主な

意見、資料として、点検評価実施要領、点検・評価項目、関係法令、評価委員会設置要綱、評

価委員会委員名簿、市民から意見をいただくための用紙を説明する。 

○ 毛利委員長 
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説明が終わりました。質疑、意見等がありましたら発言願います。 

○ 坂田委員長職務代理者 

はじめからベストなものを作るというのはなかなか難しいが、このような形でやりながら、

それを改定していくということでよいと思う。 

○ 毛利委員長 

  評価委員会の意見はどうですか。 

○ 西田教育次長兼教育総務部長 

  いただいたご意見については、30ページから主たる部分を掲載していますが、評価シートに

ついては評価委員の意見を盛り込んだ修正後のものとなっています。 

○ 毛利委員長 

  会議録はどうですか。 

○ 西田教育次長兼教育総務部長 

  評価委員会は公開で行っておりまして、会議録も市のホームページで公表しています。 

○ 宮﨑委員 

  これだけのものが出来れば、今後、ＰＤＣＡサイクルをまわしていって改善していけばよい。 

○ 永本教育長 

  今年は一つの土台が出来た。来年は９月議会に報告となるが、評価項目についてもこれの反

省を踏まえながら、さらに各委員の意見をいただいて、こんな項目を入れていこうということ

になっていけばよいと考えています。 

○ 西田教育次長兼教育総務部長 

  市民からいただいた意見については、来年度の評価委員会で報告させていただき、それらも

踏まえながらご意見をいただく考えです。 

○ 坂田委員長職務代理者 

  広報きしわだの掲載については、はじめてのことなので趣旨とか目的など概要を載せればよ

いと思う。 

○ 毛利委員長 

他にないようですので、本件について、原案のとおり承認することにご異議ございませんか。 

（ 異議なし ） 

○ 毛利委員長 

ご異議がないようですので承認します。 

 

議案第43号 平成21年度岸和田市立産業高等学校入学者選抜実施要項について 

○ 毛利委員長 

議案第43号 平成21年度岸和田市立産業高等学校入学者選抜実施要項について、事務局か

ら説明をお願いします。 

○ 柿本総務課長 
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  平成 21 年度の産業高等学校全日制及び定時制の入学者選抜に係る応募資格、募集人員及び

出願方法等を定めた要項を説明する。 

○ 毛利委員長 

説明が終わりました。質疑、意見等がありましたら発言願います。 

○ 坂田委員長職務代理者 

  昨年と変わってないのですね。 

○ 宮﨑産業高等学校事務長 

はい、日程以外は同じです。 

○ 毛利委員長 

他にないようですので、本件について、原案のとおり承認することにご異議ございませんか。 

（ 異議なし ） 

○ 毛利委員長 

ご異議がないようですので承認します。 

 

議案第44号 人事案件について 

○ 毛利委員長 

議案第44号 人事案件については、非公開が適当と考えるがいかがですか。 

（ 異議なし ） 

○ 毛利委員長 

非公開への賛同がありましたので、この件については非公開とします。関係者以外は退席願

います。 

（ 審 議 ） 

 

閉会 午後４時 20 分 
 
本会議録に相違ないことを認め署名する。 
 
委員長 
 
 
 
署名委員 


